
Compte rendu de réunion de fonctionnement de l'ASDV 

                               du mercredi 10 mai 2023 
 
 
Étaient présent : Julien S, Claude B, Bernard G, Christian A, Christian M, Nicolas T, Alain D, 
Eric N, Michel B, Brigitte F, Élie L, Boris B, Clément . 
 
Ordre du jour : 
 

1) Rencontre avec les élus 
2) Assemblée générale 
3) Eco-pâturage 
4)  M E / Fabrication de la  caisse en bois 
5) Atelier informatique 

 
1) Rencontre avec les élus : 

 
La semaine dernière ont a rencontré les élus. Lors de cette rencontre de plus de 2 heures, les 
membres de la  délégation de l' asdv ont présenté les actions et les projets réalisés les trois 
premières années et évoqué les perspectives et les projets à venir pour les trois prochaines. Lors de 
la réunion riche et constructive plusieurs sujets ont été évoqués.  Les élus ont été à l'écoute  et ont 
manifesté un réel intérêt pour les actions, les projets réalisés ou en cours. 
 
Ils ont particulièrement apprécié la dynamique citoyenne participative vertueuse de l'association, 
l'engagement de ses membres,ses  partenaires et ses sympathisants, ainsi que l' aspect atypique de 
l'ASDV de par sa diversité dans de  multiples domaines ( santé mentale,  écologie,  pédagogie, sport 
et santé...) ainsi que son engagement citoyen et sa place dans le tissu associatif local. 
 
À l'issue de la rencontre,  Madame  Chantal DEJEAN DUPEBE et Monsieur Michaël AURORA  
 ont décidé octroyer une aide financière dans le cadre de  leur enveloppe  infra départemental de 
conseillers départementaux à l'association des sentiers de Villeneuve pour l'aide au maintien du 
tissu associatif . 
 
Lecture des courriers adressés a  
Madame la conseillère départementale concernant l'accessibilité au site 
Monsieur le Maire d’ Auch  concernant une demande de financement de la plaque commémorative 
pour le bâtiment pédagogique qui sera dévoilé lors de l'inauguration le 1er juillet . 
  

2) Assemblée générale : 
 
L’assemblée générale se tiendra comme prévu le vendredi 12 mai de 10h à 12h. 
 Rapport moral 
Rapport financier 
Renouvellement des membres du bureau 
 

3) Eco-pâturage : 
 
Les travaux d'entretien du parc des moutons se poursuivent. Ils  ont débuté sur la haie pédagogique. 
et les sentiers 
 
 



4)  Satge médico éducatif  IME la convention , 
 
Fabrication d’une  caisse en bois : 
 
La structure de la caisse est faite. 
Les équerres vont être posées. 
 
 
 

5) Atelier informatique en partenariat avec Harmonie Mutuelle : 
 
Les séances ont été suivies par plusieurs membres de l'association qui a tenu des réponses 
personnalisées. 
Les intervenants sont satisfait de leur manière dont les séances ont été organisées. 
Lors de la dernière séance une information spécifique sur l’utilisation des ordinateurs sera dispensée 
par les intervenants. 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                   Les secrétaires : 
 
                                                                                               Julien S, Claude B. 
 
 
 
 
 


